

Une vive agitation règne en Grèce contre le traité; des manifestations ont eu lieu.

La Grèce trouve très dures les conditions qui lui sont imposées : rectification de la frontière thessalienne et perte de plusieurs villages, indemnité de guerre de 100 millions, nomination d'une Commission internationale de contrôle sur les finances grecques.

On ne sait pas encore si la Chambre grecque acceptera de ratifier le traité de paix sur ces bases; mais, d'autre part, les Turcs trouvent, eux aussi, qu'ils auraient pu obtenir d'avantage.

France. — Le général Bourbaki vient de décéder, après avoir reçu les sacrements de l'Eglise.

Né à Paris, en 1816, d'une famille grecque, il débuta dans la carrière militaire en 1836 comme lieutenant de zouaves. En Crimée, il se couvrit de gloire à Inkermann et à Sébastopol; à 41 ans, il avait gagné les étoiles de général de division.

Placé en 1870 sous les ordres de Bazaine, il assista impuissant à nos défaites jusqu'à la capitulation de Metz.

Le gouvernement de la Défense nationale le mit à la tête de l'armée de l'Est. Bourbaki, vainqueur à Villersexel, fut néanmoins obligé de se replier par la faute de Garibaldi qui ne lui donna pas le secours sur lequel il avait compté.

Fou de désespoir après sa défaite, Bourbaki essaya de se suicider.

Après la guerre il reçut le commandement du 14^e Corps.

Belgique — Mgr Du Roussaux, évêque de Tournai, est décédé.

La terre affranchie

Les Etats-Unis révèlent qu'ils ont émis en 1896 quatre milliards et un quart de timbres-poste, et un mathématicien constate que ces 4,253,989 261 timbres, collés bout à bout sur la ligne de l'Equateur, formeraient un ruban de timbres faisant sept fois le tour du monde et capable peut-être d'affranchir le poids total de la terre, si on pouvait la faire entrer dans une boîte aux lettres.

Invention

On est en frais d'inventer, aux Etats-Unis bien entendu, un bateau ayant en queue et en tête deux grands cylindres dans lesquels rouleraient deux énormes locomotives comme des écu-